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DEBEN DE CREER QUE VOSOTROS ERES EL DIOS VIVO, DEBES DE RECONOCER QUE TODO LO QUE
ESTÁ EN VOSOTROS Y LO QUE ESTÁ EN ESTE MUNDO TIERRA, HA SALIDO DEL CENTRO DE LA

VIDA QUE ERES VOSOTROS MISMOS.

[20190609] Bien, amados hermanos míos, hermanos que se encuentran aquí en esta tierra, tengo el
placer como el SER ABSOLUTO estoy contigo, el Cristo cósmico, el cambio. Yo os les digo, déjenme
que Yo viva en tu corazón en lo más profundo y déjenme que Yo les siga asesorando en esta vida. Es
muy importante que Yo esté contigo, os les siga convenciendo que vosotros eres el SER UNO,
ÚNICO en tu mundo. Es necesario que Yo te diga que has venido viviendo aquí en esta tierra una y
otra vez, que eres el mismo de todos los tiempos, que han tenido muchas oportunidades y que
vienes trayendo el paso a paso y esto les hace padecer.

Hoy deben de creer que vosotros eres el DIOS VIVO, debes de reconocer que todo lo que está en
vosotros y lo que está en este mundo tierra, ha salido del CENTRO DE LA VIDA que eres vosotros
mismos. Hermanos, Yo os les digo, no se pierdan ya, porque la luz ya ha bajado, ha llegado a ti,
solamente tienes que apreciarla y tienes que aceptarla ahora mismo y salirse del paso que han hecho
vosotros, porque en ese paso has hecho tantas cosas, has podido hacer lo planeado por ti
negativamente, malamente. Hoy debes vosotros sentirte, debes hacer esa distinción entre tú y las
cosas, tú y tú mundo, pero saber que tú eres el mayor, saber que de ti han emanado todas las cosas
buenas y malas; buenas hoy, malas en el ayer, porque así le denominas vosotros.

Y Yo os les digo, hermanos, es tiempo, es el momento de entrar a ti mismo; porque no es un ir, ¿a
dónde irán? Es un volver a ti, es un darte cuenta solamente para que comiences a dirigir las cosas y
comiences a cambiar las cosas, comiences a hacerlas mejor que ayer, comiences vosotros a
desmantelar de tu conciencia todas las formas negativas que te han hecho sin saber, sin consciencia.
Hermanos, solamente dense cuenta que vosotros eres, que de vosotros nace todo, que lo has puesto
una vez, pero vosotros te has hecho el muerto, porque crees en un muerto, el muerto que debe de
olvidarse de este mundo, de las cosas. Y no es un olvidarse, hermanos, es un cambiar, es un renovar,
es un desintegrar pero para que entres a integración otra vez.

Hoy a vosotros les digo abiertamente, no hay un Satanás afuera que les tiente, no, y que este Satanás
que os está contigo es tu creación, es tu conciencia, es tu alma, porque vosotros la has cambiado, la
has transformado del amor al desamor, de la paz al bullicio; solo vosotros la has cambiado y
vosotros te sirves de aquello. Hermanos míos, porque esto es parecido a los alimentos de tu tierra
que tú usas, ves que vosotros compras la carne cruda y luego la pasas a proceso, a como vos te gusta
y la comes. Así vosotros has hecho a la materia prima y la has llevado a esos procesos, a convertirla
en lo que vos quieres. Así igualmente tu alma la has llevado hacia esos mundo, la has convertido en
inferiores como vosotros lo estás viendo. Pero esto da un resultado, vuestros hechos, vuestras obras
tienen un resultado, porque no hay cosa que hagas que no os les dé un resultado, obsérvalo en tu
vivir, obsérvalo y os te darás cuenta que la vida es así. Pues hoy es necesario que te surja el amor
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otra vez en tu vida, que surja la paz, que surja la bondad, que surja la opulencia. Es necesario que
vosotros empieces a trabajar con vuestras bases del amor, porque hoy están viviendo, hoy vuestra
mente, vuestra conciencia ha caído, se ha partido en dos, se ha hecho dual, ha caído en esa
esquizofrenia y vosotros tienes el derecho y el deber que ya no sean dos, sino una sola cosa tus
cosas. No vivas en dos, en dualidad, porque desde ahí no verás un arrepentimiento, no verás una
gloria, no verás una realización como la que vos quieres tenerla aquí.

Amados hermanos, perdónate a ti mismo, muchas veces habéis hablado del perdón, de la paz, de la
opulencia, de la pobreza y de todo; pero solo la hablas y la alcanzas a sentir como si estuviera acá
afuera y que ahí es donde habías de decirlo. Y Yo te digo no, eso te lo tienes que decir a ti mismo,
porque tú mismo eres aquello, de ti brota aquellas armas, las tomas y vives con ellas. Eres vosotros
quien tienes que redimirte, que arrepentirte, que cambiar, que morir y nacer de nuevo; hacer esa
transición al mundo que vos quieres vivir y que es que debes vivir. Porque Yo os les he dicho y les
he prometido un reino, una gloria, pero esto se hace tal y como os lo estás escuchando que debes
hacerlo, arrepentirse, ser vosotros el poder y poder cambiar todas las cosas y solamente eres tú el
Creador.

Hermanos, ya a vosotros les he dado a beber esta agua viva, les he dado a comer de este pan sin
levadura; pero vosotros no habéis querido comerlo ni beberlo, porque te tiene engullido como la
serpiente engulle a su presa, así este mundo, estas cosas, todo lo que ves, todo te mantiene en esa
postura. Pero hoy Yo les digo y Yo les he dado de esto, que es como un veneno puro para aquellas
otras partes; porque el amor es como un veneno al desamor, sí, mis bien amados. Entonces, pero
esto no viene de afuera, ni ha venido nunca, ni vendrá, no hasta hoy, porque esto tiene que brotar
otra vez de vuestro corazón. Yo les he dado las llaves, pero las has dejado, las has soltado; pero hoy
tienes que entrar porque vosotros tienes que ser por tu voluntad, por el amor, por la paz, por la
bondad, por todo, tienes que ser la puerta abierta donde todos vengan a comer de este pan sin
levadura y a beber de esta agua viva. Pero no te habéis resuelto, por lo tanto vosotros estás en este
mundo igual como tus hermanos. Y Yo les hago otra vez esta invitación tan profunda, porque el que
esté conmigo éste ya no sufrirá, éste no podrá vivir, experimentar lo que venga a este mundo,
porque lo que viene a tu mundo es algo fuerte.

Aquí a vosotros les he dado Yo las bases importantes para que en ese día veas caer a tu gente, a tus
hermanos y tú mantenerte en tu reino; porque todos los reinos de cada hermano han de ser
destruido y tiene que ser destruido, no por alguien más sino por sí mismo. Vosotros tienes que estar
con este cimiento, podrás ayudar a tus hermanos y podrás decir las buenas nuevas de la vida. A
vosotros les he dicho, es tiempo de que esta tierra la tomes como un campo de experimentación
donde has estado experimentando, porque son Dioses; pero nadie sabe esto, nadie quiere saberlo,
todos se atemorizan a esta palabra divina. Pero, en verdad les digo a vosotros, has actuado como
Dioses siempre, siempre, mis bien amados, pero Dioses que se han creído estar durmiendo, pero en
ese dormir, en esas pesadillas siempre están actuando y Yo les invito a darse cuenta, porque la vida
de vosotros es un darse cuenta solamente, solamente, hermanos.

Hoy deben comenzar una nueva vida, arrepiéntanse de todo lo que han hecho, arrepiéntanse; si
vosotros te arrepientes en ese momento estás salvo. Porque esa es la añadidura que os te da el
arrepentirse, el amar, el perdonar, todo comienza a responderle y comienzan a construir una vida
nueva, pero con este pensamiento, con estas creencias de como hoy están, ¿creen poderlo hacer esto
que Yo os digo? Yo os les digo que no, porque están viviendo en esa esquizofrenia, en ese mundo y
ese mundo, ese estado solamente les trae más perturbación, más de lo mismo. Pues no podrán,
hermanos míos, no podrán, aunque vosotros hoy pudieras sentirte bien, ese bienestar no es, no es el
sagrado, es un bienestar pasajero, efímero. Y vosotros tienes que entrar al bienestar universal, al
bienestar total y ese bienestar es cuando te das cuenta que vosotros eres el SER UNO, el SER
ÚNICO, EL SER QUE LO HACE TODO, porque empiezas a revocar, a ponerlos en dirección a esa
plenitud.

Utilízate y utiliza tus dones para ti mismo, no habría enfermedades con este entendimiento, ni
pobreza, ni podría haber alto o bajo, no podría existir aquello que hoy existe en tu mundo; porque



TODO LO QUE ESTÁ EN ESTE MUNDO TIERRA, HA SALIDO DEL CENTRO DE LA VIDA QUE ERES VOSOTROS MISMOS.

Página 3 de 6

tu mundo está compuesto de esas partes y es por eso que están como están en este mundo, es por
eso que han hecho fronteras, barreras, es por eso que están desconocidos; pero una vez
entendiendo, entendiéndose a sí mismos que SON, entonces cambian las cosas. Pues a vosotros les
digo, está bien que nadie, no podrá nadie cambiar vuestra dirección; pero vosotros que estás
escuchando, que estás sabiendo tu plataforma, pues adelante. Porque todo esto es lo que con
vosotros está, tienes el poder, vosotros eres poder y lo puedes desplazar como lo has desplazado
pero inconscientemente, aturdido por lo que vos has querido en tu pasado.

Porque hoy está el que todo está acabado, de este mundo se está acabando, y ciertamente se está
acabando porque vosotros lo estás acabando; porque en lugar de darle lo requerido, se lo has
quitado y no sabes que tú eres el mismo. Ahora Yo os te digo, está bien que no podrás regenerar a
este mundo, a esta tierra, a estos hermanos hoy; pero regenérate tú, hazlo tú. Porque Yo os te he
dicho y Yo te di muestras de lo que tú eres. Porque vosotros sabes que Yo convertí el agua en vino,
porque sabes que Yo sané a los enfermos graves, porque vosotros sabes que Yo calmé tempestades,
que Yo calmé al mar, porque vosotros sabes que Yo hice todo aquí. Pero uno de los males de los
hombres, de vosotros, es que has dicho que solo Yo hice aquello y que nadie más puede hacerlo. Esa
es una equivocación tan fuerte, es un candado que les han puesto para que vosotros pienses que tú
no ERES; pero Yo os les he dicho siempre: “Lo que viste y has visto que Yo hice, más de esto podrás
hacer vosotros y tendrás que hacerlo”. Y Yo os les digo, tendrán que hacerlo hoy, porque has
llevado a tu vida a mundos inferiores, a planos inferiores con vuestras obras, has hecho más y
vosotros tendrás que restablecer aquello, por eso es que tendrás que hacer más.

Si has oído de aquello y que lo viviste en su tiempo, nada más que vosotros has olvidado esto, Yo os
te digo que hoy comiences a hacerlo. Vosotros puedes hacer tu propio alimento, puedes hacer lo
que vos estés necesitando para hoy, vosotros tienes el poder para hacerlo y no carecer; porque la
carencia no está acá afuera, la carencia eres tú mismo porque no sabes hacerlo, has olvidado el
mecanismo del bien y solo has empleado el mal. Porque, ¿cómo os les sale bien a vosotros el decir
no puedo, estoy enfermo, estoy pobre, no tengo comida, no hay para la comida? ¿Cómo todo eso
sí les sale? Porque eso es lo que estás haciendo. ¿Y lo otro os les falla, no sale? Simplemente porque
vosotros no crees en que tú puedes hacerlo, vosotros estás en la creencia de que no hay y eso es lo
que está mandando tu corazón, es lo que estás haciendo no hay, te pones en contra de la vida
misma contigo mismo y eso es lo que están viendo, viviendo.

Hermanos, y Yo os les he dicho, mis Discípulos en su tiempo hicieron sus propias demostraciones.
Hermanos, todo venía a ellos, todo, porque en la tierra solo son vosotros los que sufren, sufren por
algo y luchan por algo; pero en realidad, te digo, si no hay que luchar, no hay que buscar, todo eres
tú, solo es en la tierra esa lucha, esa lucha llena de ignorancia, en cuanto vosotros no necesitas más,
beber, comer y dormir, hacer dormir tu cuerpo y volver hacer lo mismo. Y empléate, pero como el
amor, con amor. Si es vosotros aquí la lucha, el esfuerzo, es aquí por alcanzar algo. Y todo esto se
puede hacer, pero primero es creyendo en ti, CREE QUE TÚ LO PUEDES TODO Y VERÁS QUE
TODO ESTARÁ REALIZADO. Hermanos míos, pero hoy les entrego estas bases con firmeza, hoy te
entrego tu propia verdad. Créelo, créelo, mis bien amados, y verás que las cosas son diferentes y
serán diferentes y podrás ver cosas, pero tú verás tus propias cosas, tu propio poder actuando.

Son vosotros los que han establecido este mundo, esta tierra y estas cosas, pero en la vida sagrada
no hay esto, es tuyo. Conózcanse bien y actúen bien y verán que vuestras vidas cambian; aunque
para todos no cambiará, pero para vos sí cambiará, cambien, pero sean humildes hoy, practiquen
esta humildad. Nada viene, os te digo, no esperes que la humidad venga a ti y se posicione en ti, no;
la humildad debe salir del centro de tu alma, debe salir afuera y estarse aquí y sean humildes. Todo
esto, el amor, la paz, la bondad, el saber de ti, no llegan, no es que vienen, nunca han venido,
nunca ha sido así, siempre brota, sale de tu SER, de TÚ SER.

Pues entonces pónganse en práctica, dispongan del tiempo, practiquen, hagan de esto como un
laboratorio de práctica, vosotros puedes hacer y has hecho tu propia medicina. ¿No os Yo te digo y
les dije a aquellos: tu fe te ha salvado? Todo lo que vos quieras hacer, como vosotros habéis hecho
el no hay medicamentos para mi cuerpo, pues entonces no hay cómo combatir tus enfermedades.
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Entiéndete que todo está en base a ti, todo está en base a ti. En verdad Yo les digo, vuestro cuerpo
no es el enfermo, vuestro cuerpo solamente actúa como tú eres. ¿O crees vosotros que tu cuerpo
tiene vida ajena? Si eres tú la vida, solamente tú eres la vida, tus extensiones son tus extensiones, este
cuerpo no es nada sin ti, este cuerpo es un instrumento tuyo, es como tu casa donde vives, este
cuerpo no se aseará por sí mismo. ¿O ves que esta casa donde ahorita estás y estamos, se asea sola?
¿No eres tú quien la habilitas? ¿No eres tú quien la sostienes, quien la mantienes de todo lo que vos
quieras? Más que esto es tu cuerpo. Porque vosotros habéis confiado en otros, te has descuidado y
vosotros, toda mi amada Humanidad está perdida, vive con su ignorancia. Vosotros tienes que sanar
en tu alma, tienes que perdonar, perdonarte en todos los procesos que has hecho sobre la tierra para
que esto sane y tu cuerpo -por añadidura- goce contigo. Porque todas las enfermedades que
representan tu cuerpo son todas las vidas que vosotros has vivido y lo malo que has hecho aquí, son
las enfermedades del presente. Y para esto tendrán vosotros que perdonarse a sí mismos por las
ofensas que has hecho aquí en esta tierra, a la tierra, a las cosas. Porque habéis caído en la ignorancia
que es la especie mortal del SER, de vosotros mismos.

Hermanos, y aun continúen vosotros haciendo estas investigaciones de sí mismos y verás que no hay
nada sobre la tierra que no puedas hacer, verás que todo tiene cura desde dentro, desde dentro de ti
mismo, pero que nada hay que puedas sanar afuera. Todo esto es necesario que Yo os lo diga a ti,
para que os te des cuenta de ti mismo que todo está hecho por ti. Pero vosotros desde antes, los
antepasados hicieron a un dios, hicieron un dios en el tiempo pasado de hace tres mil años, cuatro
mil años, pusieron vosotros, hicieron a un dios, pusiste a un elefante, a un león, a otros hombres
como hoy, un gobierno, un presidente lo has hecho tu dios y tu dios manda, les manda lo que vas
hacer, lo que tienes que hacer, lo que tienes que pensar y lo que no tienes que pensar. Hermanos,
hago esto para que vosotros se den cuenta cómo están manipulados y como has hecho a un dios
ajeno a ti y has creído en un dios ajeno también. Así están viviendo hoy, mis bien amados.

Y esto ha sido mi venida en todos los tiempos de quitarles esa venda a los pobres, pero no me
refiero a los pobres que no tienen dinero, me refiero a los pobres de SER, a los que ignoran la
verdad, a vosotros he venido siempre a hacerles libres, libres, mis bien amados. A vosotros les he
dado las bases principales, pero has endurecido tanto tu corazón que me has despreciado tantas
veces; pero Yo estoy con vosotros, porque a eso he venido a la tierra, porque mi consigna amorosa
de Mí mismo es hacerles libres, devolverles la libertad absoluta, no la libertad de lo que hoy hablan,
no del amor del que hoy hablan, no de la paz de la que hablan, no. De aquello que eres tú mismo,
que os te des cuenta que tú mismo eres el Creador de tu misma vida. Eres el Creador, eres el
arquitecto de tus mismas cosas, de tus mismas casas. Vosotros te niegas y te has negado siempre, y
Yo en este tiempo te lo vengo a recalcar otra vez.

Bendito y bienaventurado el que así tiene sus oídos y escucha, tiene sus ojos y ve, tiene sus partes
sensibles y siente. Si en caso que hoy no entendieras de esto, pero aquí te lo dejo, es una luz, es una
lámpara votiva, es la luz divina que siempre estará contigo esperando que vos la puedas utilizar.
Pero estoy contigo y te digo, apresúrense, practiquen, pues. ¿Cuándo será tu práctica consciente?
¿Cuándo será que os les veré convivir juntos? Porque aún existe todavía en vosotros la desigualdad,
viven en desigualdad, la practican y esto es lo que no les deja convivir entre sí, ni formar un convite
aquí mismo y disfrutar y gozarlo y convivir; eso es lo que no les deja pasarse un día y una noche
juntos en convivio espiritual, esas diferencias, esa desigualdad. Hermanos, Yo sabré cuando vosotros
hayas cambiado, porque esto se verá, se notará entre vosotros; hoy se nota lo contrario, hoy se nota
lo contrario a Mí, pero aún con esto Yo les estoy esperando aquí y Yo estoy con vosotros, así estoy
con vosotros, pues.

Hoy tienen que practicar el amor, el amor divino, no el amor del que ustedes piensan, ese no es
amor, eso lo que hoy practican, lo que le llamas amor no es amor, a lo que le llaman bondad eso no
es bondad, nada es, sépanlo bien para que vosotros no estés confusos y no te alegres por nada. Hoy
tienen la oportunidad de hacer de esta casa aun mayor para que vosotros puedas experimentarte a ti
mismo, pero vosotros no lo quieres, no lo tomas así, la sigues viendo inferior, no como el punto
exacto, vosotros sigues con las indiferencias, con las desigualdades que son las que no les dejan
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convivir, no dejan que sea hoy mismo, no dejan que surja la humildad, la maleza ha superado a la
planta fértil, la ha tapado y te ha gustado, solo permaneces sin actuar por el lado del bien.

Espero que te vayas entendiendo y vayan entendiéndose a sí mismo, te veas, hagas el darte cuenta
en ti mismo y seas diferente desde hoy, puedan ser diferentes, cambien, siéntelo, siente tu cambio;
porque vosotros has dicho cambiar, pero nunca has cambiado, vosotros has dicho amar y nunca has
amado, vosotros has pensado en libertad y nunca has estado libre, nada han hecho. Esto se los digo
a vosotros para que te levantes hoy y empieces a realizarlo, porque vosotros tienes el poder,
vosotros lo eres, puedes hacer todo aquí en la tierra, lo han hecho, pero en el lado contrario, sí, en
el lado contrario lo han hecho. ¿Quién me dirá que no? ¿No están las guerras, pues? ¿No están los
huracanes? ¿No está la pobreza? ¿No están las enfermedades fuertes? Pues vosotros has operado en
ese lado, has operado en la desigualdad, vosotros lo han hecho y lo están haciendo, lo viven.

Hermanos, esto lo digo a vosotros para que se apuren más en ti, en verte a ti mismo y dejes de
hacer cosas, de hacer estas cosas que has venido haciendo; porque vosotros has venido haciendo
tantas cosas, todo lo más vil lo habéis hecho vosotros y lo están haciendo. Vosotros has tenido una
postura del astuto y la astucia no convive en la vida espiritual, no es de ahí, porque vosotros lo has
sido y te has puesto a trabajar sobre la astucia y la has hecho; porque con la astucia te has
aprovechado de tu hermano y tu hermano de ti, la astucia pertenece a la prepotencia y la
prepotencia es Satán, esto se los digo para que no se turben vosotros. Hermanos, sean reales contigo
mismo, no es con nadie, es contigo, sean justos contigo, no con nadie; porque si vosotros eres justo,
lo justo saldrá como los malos olores surgen de un cuerpo cuando ya no estás, así también sale el
amor y lo justo del ser justo.

Esto es lo que Yo les doy, les doy este alimento perfecto para el alma, para el espíritu. Porque esto
que Yo os les digo a vosotros encarnados, es también para todo SER que ya no tiene un cuerpo,
porque es lo mismo, es lo mismo, eres lo mismo, porque tu hermano que abandonó un cuerpo se
fue con esas creencias y esas creencias las mantiene, y esas creencias mientras que no seas, no las
conviertas como una semilla, no las creas como una semilla guardada, solamente guardada, porque
la semilla no conoce a la flor, la semilla no la conoce, porque no quiere la semilla germinar porque
no sabe de la vida, no conoce que pasará, nada más siente lo difícil, lo duro y por eso se guarda;
pero cuando es sepultada bajo tierra, cuando es sembrada comienza su proceso de experimentación.
Así las cosas tienen que ser en tu interno, o sea no te quedes con el odio, no te quedes con la
pobreza, no te quedes con las enfermedades, no te quedes con nada, déjalas, mándalas a su proceso
para que estas vivan un cataclismo, se refinen a como vos quieres y puedan ser energías sublimes,
divinas, puestas para poder hacer otras germinaciones en esta vida. Pero vosotros ocultas todo eso,
ocultas el odio, ocultas la pobreza, ocultas todo lo negro en ti, no lo sacas, no quieres y usas la
astucia. ¡Hermanos amantísimos! A vosotros les hablo todo esto, para que solo te des cuenta de que
tú eres el único creador de ti mismo, de tus propias cosas, de tus propios enredos, de todo. Porque
aquí en tu tierra culpas, culpas a otros de todo lo que vives y más cuando vives de la pobreza, del
desamor, de las enfermedades; culpas que aquello te lo ha otorgado y ha salido de ti mismo.

Benditos sean todos, hermanos, aquí les he dado este alimento, bienaventurado el que lo come, el
que lo toma, porque este será libre; si lo toma desde hoy estará libre y podrá hacer las cosas divinas.
Hermanos, pero también para Mí eres una semilla, no quieres germinar, no quieres saber de esto,
pero es necesario sembrarse y germinar y dar flores hermosas, y siente las flores, siente todo lo
grande que eres. Benditos sean, hasta aquí Yo os les dejo este mensaje, este pan, consérvalo vívelo,
disfrútalo y Yo os les digo, hermanos míos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.



TODO LO QUE ESTÁ EN ESTE MUNDO TIERRA, HA SALIDO DEL CENTRO DE LA VIDA QUE ERES VOSOTROS MISMOS.
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


